
 

  

                                                                                                                                          01 Août 2021 

 

 Procès-Verbal de 54e réunion plénière de Mbagne Jan Go (Mbagne 2030) sur Zoom à 18h00 GMT 

 

L’an deux mille vingt et un et le trente et un Juillet s’est réunie sur Zoom la 54e réunion plénière de 

Mbagne Jan Go (Mbagne 2030) en conformité avec l’article 15 de son Statut. 

 

Sur les 140 membres enregistrés 24 ont participé à la réunion. 

 

Sur l’ordre du jour proposé par la Coordination Générale aucun amendement n’a été introduit. 

L’ordre du jour se présentait par conséquence comme suit :  

 

1) Coordination Générale 

 Activités de la Coordination Générale : 

 Courriers envoyés (BBM ; MDD) 

 Commission logistique (création) 

 

2) Coordination des Etudes Techniques 

 Reboisement 

 Demande adressée au MDD en détail 

 Devis des plants à partir de Dakar ISRA (Centre de Développement Horticole de Sangalcam) 

 

3) Ouverture du site Mbagne 2030.com 

 Liste des pages non-documentées 

 Les réseaux sociaux 

 

4) Coordination Financière et de la comptabilité 

a) Recherche de financement 

b) Point des recouvrements et des contributions 

 

5) E.M.E.G. 

 question du genre : programme pendant la caravane 

a) identification des Entités regroupant les femmes à Mbagne 

b) programme pendant la caravane 

c) compte-rendu contact 

 

6) Questions diverses 

  

  

  

  



7) E.M.E.G. 

                                                                                  Traitement de l’ordre du jour 

 

1) Coordination Générale 

 Activités de la Coordination Générale : 

 Courriers envoyés (BBM ; MDD) 

Le C.G. a fait état des courriers adressés aux blouses blanches de Mbagne (BBM) pour les 

informer et les inviter à se rendre disponible pour les dates des 22 ; 23 et 24 Octobre 2021 pour 

participer à la Première Edition de la caravane de la santé ; EDITION 2021. 

Un projet de courrier est également fin prêt à destination du Ministère du Développement 

Durable (MDD) pour solliciter son assistance et sa participation au projet de reboisement 

parallèlement à la caravane de la santé. Le projet de lettre et les annexes indiquent tous les 

détails techniques, financiers et matériels relatifs aux différents volets du projet. 

 

 Commission logistique (création) 

Sur recommandations des réunions antérieures une commission logistique a vu le jour. Son 

Président en la personne de Diop Moussa Thiombé a été invité à coordonner les missions et travaux 

de cette commission. Il a été établi une liste de quelques-unes des missions de cette commission. 

 

2) Coordination des Etudes Techniques 

 Reboisement 

 Demande adressée au MDD en détail 

Le projet de lettre adressé au MDD détaille les différents volets du projet de reboisement comme 

suit : 

i. Volet 1 : Projet Fruitiers :  

Ce volet concerne la plantation d’arbres fruitiers dans tous les espaces disponibles et sécurisés de la 

ville. Il s’agira de planter 2.050 plants de fruitiers dont 50 appartiennent à des promoteurs privés qui 

en ont exprimé la demande au niveau de Mbagne 2030. 

 

ii. Volet 2 : Plantation d’essences locales : 

Plantation d’arbres endémiques sur 3 à 5 ha à l’entrée de la ville des deux côtés de la route bitumée. 

Il s’agira de planter environ 1.500 plants avec mise en place de la sécurité (grillage et surveillance) et 

d’un dispositif d’arrosage surtout en saison sèche. 

 

iii. Volet 3 : Distribution de petits matériels agricoles : 

Cette distribution concernera les franges actives de la population pour aider et inciter à l’éclosion de 

projets individuels ou collectifs. 

 

 Devis des plants à partir de Dakar ISRA  

Le devis des 2050 plants de fruitiers a été présenté avec toutes les précisions techniques et 

commerciales. Les différentes possibilités d’acheminement ont été discutées en détail ainsi que les 

délais de croissance et de livraison. Tous les risques identifiés ont également l’objet d’évaluation. 

 



 

3) Ouverture du site Mbagne 2030.com 

Le Site a été ouvert pour 48 pour permettre aux visiteurs d’alerter sur les premières et évidentes 

améliorations à apporter.  

 

 Liste des pages non-documentées 

Les pages non encore documentées doivent être listées et adressées au C.G. pour distribution aux 

potentiels contributeurs identifiés et pour suivi. 

 

 Les réseaux sociaux 

RAS 

 

4) Coordination Financière et de la comptabilité 

c) Recherche de financement 

d) Point des recouvrements des contributions 

Les participants ont été informés qu’à compter de la prochaine réunion les différentes commissions 

financières seront appelées à faire un point hebdomadaire de leurs activités : contacts, distributions 

de demandes, promesses et recouvrement des contributions volontaires des donateurs. 

La Coordination Générale reste disponible pour assister les commissions qui en exprimeront le 

besoin. Les coordonnées bancaires peuvent également être adressées aux donateurs pour leur 

permettre de payer directement dans les comptes bancaires de l’Association. 

 

5) E.M.E.G. 

 question du genre : programme pendant la caravane 

d) identification des Entités regroupant les femmes à Mbagne 

e) programme pendant la caravane 

f) compte-rendu contact 

Des informations en provenance « d’une membre » à Mbagne ont indiqué que des contacts ont eu 

lieu avec l’une des responsables d’E.M.E.G. actuellement en séjour dans la ville. Un compte-rendu 

sera fait dès que possible. 

Par ailleurs la mission de contact confiée à E.M.E.G. a donné un résultat très positif. La personne 

contactée a donné son accord pour adhérer à l’Association Mbagne 2030. 

 

6) Questions diverses 

La question d’une éventuelle interdiction des manifestations en raison de la Covid-19 a été évoquée. 

Il a été précisé qu’un tel scénario relèverait d’un cas de force majeur et que la conséquence serait 

purement et simplement de revoir les dates en fonction des périodes futures libérées de cette 

entrave et de la disponibilité des différents acteurs. 

Problème à suivre. 

 

La question des autorisations administratives au niveau de Mbagne a été posée. La réponse est que 

les différentes autorités compétentes ont déjà été saisies. S’il y a des objectifs des contacts seront 

noués pour gérer et aplanir toutes les difficultés. 



 

7) E.M.E.G. 

Bonne écoute. 

 

La réunion a été terminée à 19h20 GMT 


